

おかげさん



2023年 3月 春号 vol.106
<https://www.vin-sante.com>

～造り手の想いを伝えたい～
直輸入ワイン&こだわり食品の店
Vin Santé ヴァンサンテ ばんどう
TEL: FAX 06-6681-1710
大阪市住之江区西加賀屋 3-2-23
メール : espoa_ban@yahoo.co.jp

暦の上では春ですが、まだまだ寒いですね。皆様いかがお過ごしでしょうか？
周りの友達の子どもたちに受験生が多いので、何だか私までソワソワしてしまいます。
振り返ると、どの道になっても糧になるんだなあと思うのですが、渦中の皆さんの心境を思うと、そう呑気には構えられないですね。もう少し続くのかな？ どうぞ皆さんの実力が発揮できますように！（祈）

いい湯だなあ～

寒い時期は、銭湯がいいですね。私はスーパー銭湯よりも、町の普通の銭湯の方が好きで、時々入りにいきます。

わが家は浜口にありまして、店と同じような古い長屋で昔は家にお風呂がなく、小学4年生の頃まで近くの銭湯に通っていました。家を出て、橋を渡って川浴いをウシガエルの合唱を聞きながら歩いて5～6分の所です。銭湯の入り口には大きな火鉢があり、そこにメダカが泳いでいました。なぜか必ずメダカを覗いてから入店してましたね。おばあさんから、赤ちゃんまで、いつも大勢の人でにぎわっていました。

私の記憶の銭湯はこの江川湯だけなんですけど、母曰くは、もっと近いところに2件ほどあったようです。しかし、その江川湯も10年ほど前に閉店してしまい、家の周辺も、加賀屋周辺も銭湯が少なくなりましたね。内風呂の普及と、銭湯経営の高齢化で致し方ないのでしょうか、寂しい限りです。



そんな中、北加賀屋商店街の奥の方にある「寿楽温泉」が取り壊し寸前で、南港病院が引き継ぐことになり、2月26日にリニューアルオープンしました。年を取ってもう続けられないけど、取り壊すのは心が傷むと思っていた店主と、たまたま銭湯の前を通りかかった院長先生が会って、地域の憩いの場として残したいと引き継ぐことを即決したそうです。

レトロな雰囲気を残しつつ、今に使い勝手の良いようにリニューアルされていて、良い感じです。特に番台がかっこ

良くて、お庭を眺められる縁側がとても心地いいです。オープン前にチラッと見せてもらっただけなので、またゆっくり入りに行きたいと思います。

そして、オープン1か月記念の3月26日(日)に寿楽温泉でマーケットが開催されます。私もワインのグラス売りで参加しますので、お風呂上がりにぜひ一杯！ 【坂東武子】